



Sortie du 26 août 2017 en forêt de Sénart

Contrairement à l'année dernière où seuls six courageux avaient osé affronter la canicule, les pluies récentes ont amené 25 participants dont 5 SMF ; bonne idée car nous avons identifié 68 espèces. D'abord, du côté des mycophages beaucoup sont repartis avec des



coulemelles comme le montre la photo. Nous avons d'ailleurs failli oublier cette espèce sur la liste. Par ailleurs, certains ont commencé à trouver des petits cèpes, signe d'une

poussée qui commence et devrait s'accroître dans la semaine ; ça faisait 2 ans qu'ils s'étaient faits rares dans la région.

Côté miniatures, cette fois Annette et Patrick ont raté les *Tubifera* dans une configuration inhabituelle car nous avons côtoyé à côté des rouges et des noirs (plus avancés).



Quelques personnes auraient aperçu un phallus impudique, ce qui n'a rien de surprenant car il paraît que l'on croise parfois des péripatéticiennes dans cette forêt. Pour la présentation, nous n'avons pas notre tapis de classement qui est parti en vacances avec le trésorier, ça a donc été sans doute plus confus pour les débutants ; qu'ils nous en excusent. La liste des espèces trouvées est accessible par ce lien : <http://champignons77.org/senart-2017.pdf>

Denis Lecarpentier